

Fundado por la

I. M. de A. C. editado

por O. A. R

Precio: 1 Pta

SEMANARIO DE INFORMAÇION LOCAL

Alcalá de Guadaira, 30 de Septiembre de 1951. — Segunda época

Núm. 58

primer partido

SR. CASASOLA, NO APTO

Así debe rezar en el cuadro de Calificaciones del Colegio de Arbitos del Sur la obtenida por este cotegiado. El domingo, en terrenos de Nervión, tuvo una actuación desdichadisima. Sin el menor conocimiento de causa, dande pruebas de una ineptitud rayana en los límites de lo intolerable, eseñor casasola ofreció a los espectadores tan desafinado conficiento de pitos, que flego a crispar

pectadores tan desafinado con-cierto de pitos, que flego a crispar los nervios de todos: publico y ju-gadores de ambos equipos. Sa par-cialidad a favor dei filiat del se-villa C. F. fué notoria y manifiesta. Demostró un des conocimienta absoluto de la regla quinta dei Re-glamento de futbol, y en la que fué muy bien secundado por el fi-nier Mateo, al que tuvo que seña-lar una falta ocurrida ante sus propias narices y que por lo visto no le ha entrado en "el tarro" la regla sexta del mismo Reglamenregla sexta del mismo Reglamen-to. Pero donde llegó a lo mverosimil fué en la segunda parte, cuando cortó una magnífica jugada de Rafaelito, al que el defensa sujetó descaradamente por la camisa hasta dejársela completamente destrozada. Y eso no, ¡señor Casaso-En el Reglamento está previsto la ley de la ventaja, y en esa jugada decisiva debió ser aplicada. Por si esta crónica llega a sus manos se la explicaré, para que en lo sucesivo sepa a qué alenerse.

lo sucesivo sepa a que alenerse, aunque por parte del C. D. Alcalá debe ser recusado para futuras actuaciones del titular.

En esa ley de la ventaja se indica al árbitro la necesidad de no castigar aquellos casos en que si lo hiciera favorece al bando que cometió la falta.

Esas zancadillas, manos, agarres. empujones, en los cuales queda con la pelota el mismo u otro jugador del bando ofendido, hay que dejar seguir la jugada, aunque des-pués el árbitro, si lo cree oportu-no, amones e al infractor. Esto es lo que ordena la INTERNACIO-NAL BOARD, en 1938, para evitar paradas en el juego, cuando hacerlo supone beneficio para los infractores. Mas sé que es inúfil el seguir, paes al fin y al cabo pa-rece ser que al Colegio de Arbitros le tiene sin cuidado el que éste o parecidos señores den esos escándalos, a los que parecen lan fa-

Al Alcalá le roban Algo huele a podrido...

Expusimos en el número anterior la critica situación que atraviesa una de las más benéficas, antiguas y prestigiosas Organizaciones de Caridad que funcionan en nuestro pueblo. El hecho en si es lamentable, pero visto como sintoma resulta desolador. Lamentamos emplear el adjetivo, pero no hay otro para exponer nuestros sentimientos ante hechos de esta naturaleza.

"Algo huele a podrido en el Reino de Dinamarca", decla el principe Hamlet don frase inmortal; y nosotros, parafraseando al monarca, podríamos también oler a podrido en nuestro pueblo. Huele a podrido cuantas veces la caridad se borre y la limosna se reduzca a entregar unos céntimos al pobre callejero para quitárnoslo de encima; cada vez que, con olvido de los más elementales deberes de cristiano, apretamos los cordones de nuestra bolsa, echando la culpa a la

vida y a las circunstancias, como si no fuéremos nosotros mismos los que dificultamos la vida y quienes forzamos las circunstancias.

St. Algo huele a podrido. Porque el reino de Dinamarca no se priva de otras cosas. El pasado domingo, mientras aun sonaba el clazinazo que dimos desde esta misma dolumna llamando a la caridad a todos, cerca de tres mil alcalareños se desplazaron a la capital para asistir al futbol o a los toros. Nada de censurar a nadie por ello, nada de pretender heroicidades en masa. Pero es demasiado peligrosa tunta inconsciencia; divertirse es legítimo, si la diversión es ho-

En Alcalá quedaron también demasiados. Aqui, toda la ciudad que sufre, que llora, olvidada del mundo de los sanos. Una ciudad atucinante, donde hay hombres con fiebre en el suelo de una cueva, y niños en una choza sin manta ni almohada. Aqui quertó una madire tuberculosa, en el mismo camastro que sus hijos; más allá, un hombre pidiendo para estreptomicina, y, en otra calle, un chiquillo tísico, sin alimentación.

No escribo un articulo sensacionalista. Cito hechos concretos, por desgracia. Algo hay podrido en el reino de Dinamarca. Esperamos que no sea el corazón, que siempre estuvo sano. Aguardemos una reacción vital, antes de que sea más tarde; si el corazón, por el contrario, ha muerto, no nos extrañe que vengan los bárbaros, las hãe-nas, por sus piltrafas ensangrentadas. V. R.

miliarizados. El partido poco dió de sí, debido a las líneas que an-teceden. El C. D. Alcalá tuvo una buena actuación, demostrando a lo largo de los noventa minutos poseer mejor conjunto y realizar mejor juego que su adversario.

Los goles fueron marcados por Rowe (2) y Caller, por el Nervión, y por el C. D. Alcalá, R. Ponce, siendole anglados tres goles—dos de ellos inexplicables— al Alcalá. En la segunda mitad, P. Martín lanzó un penalty fuera, con que fué acabigado al Norvión.

lanzó un penalty fuera, con que sué castigado el Nervión.

Por el Nervión destacó sobremanera la actuación de su interior Becerrit, y por el Alcalá, Cerquera—el mejor de los veintidós—, y en plano inferior, Luis, Caraballo y R. Ponce. Miguel A., en el extremo, sué nulo por completo.

Más bien que una advertencia

Más bien que una advertencia, aunque advertidos quedarán con este resultado adverso nuestros ju-

gadores para sucesivas contiendas, quiero darles un consejo, pero consejo leal y cariñoso. Es este: No desmayar. Proseguir, por el con-trario, decididos y animosos en busca del afanoso desquite. Es pronto. Para desmayar es pronto. Este revés no cuenta; por el contrario, nos pone en guardia para que a ser posible procuremos en lo sucesivo corregir nuestros de-fectos. Tomemos este resultado adverso como un contratiempo, y na-da más. Lo demás vendrá por sus da más. Lo demas vendra por sus pasos contados. Porque así es el futbol. Y así hay que tomarlo. No hay motivo para desesperar, porque la competición es larga y ellos son muy buenos jugadores. El Linares está a la vista y es la ocusión de demostrarle a la afición que el partido anterior se perdieron los porque así lo que so el señor Casasola.

JOLFED

premio7 DIAS EN ALCALA Un número Nobel VIAJEROS -Ha regresião después de una

Cada semana, la Radio nos trac la noticia de alguna nueva nación de América del Sur que se adhie-re a la propuesta de la Academia Colombina, referente a la conce-sión del Premio Nobel a nuestro entrañable don Ramón Menéndez Pidal. Pocas veces se concedo este codiciado galardón a los valores de nuestra Patria. Que recordemos, sólo a Echegarav (ingeniero y dramaturgo), a Ramón y Ca-jal (biólogo) y a Benavente (dra-maturgo) les fué com erido, y ello

tras no pocas vicisitudes. Don Ramón Menéndez Pidal representa en el campo de la literatura castellana la rigurosa construcción y sentido de la Historia. Desde joven se alza contra los historiadores que sólo ven en cada época una lista de nombres y, en cada nombre, una lista de fechas. Propugna un estudio humanístico, total, v emprende brillantemente su campaña, reivindicando al Se había llegado hasta a dudar de su existencia histórica. Desempotvando legajos, confrontando textos, deduciendo con lógica, el maestro nos presenta—cuando más falta hacía en el horizonte español—. al legendario Cid, querido de sus súbditos, desgraciado e incomprendido por su Rey, admirado por sus enemigos. Castilla queda también reivindicada. Frente al mito de la Castilla seca, austera, estéril, una Castilla frondosa, donde abundan los bosques, los pueblos y los hombres. Así, paso a paso, fué infla-mando de fervor patriótico auténtico a toda una generación de españoles, que, al compás de su pluma, aspiraron las esencias de nuestro pasado.

Ahora, a los ochenta y dos años. <mark>el maestro tiene emprendida una</mark> monumental edición de la Historia de España. El prólogo ocupa todo el primer volumen, v es una muestra del más puro estilo castellano y del mejor entendimien-to político. A su juicio, el reinado medelo es el de los Reyes Católi-cos, por su capacidad de acción y, sobre todo, por el acierto en la elección de gobernantes. Es lástima que no dispongamos de más espacio para copiar cualquiera de sus admirables párrafos, donde a la vista de los hechos razona, medita y ofrece conclusiones. Tan formidable claridad de juicio sólo es propia de los egregios. Periódica-mente, estos tomos que son la condensación de miles de horas de investigaciones, de cientos de libros y monografías consultadas, van apareciendo para bien de la Cultura. Cada página es un alegato formidable en defensa de la verdad española, tan combatida fuera y tan ignorada dentro; pero. sobre todo, cada página es una lec-ción de laboriosidad, que sólo por un milagro de voluntad e inteligencia unidos puede explicarse. El nombre de nuestro pueblo, por ejemplo, aparece con frecuencia, perfilándose la verdad de sus orirenes a través de la crítica moderna, lejos por igual de leyendas arga temporada en Huelva con hermanos, la distinguida se-

norita Elisa Cirera Pérez.

—Después de pasar la fiesta de la vendimia en Jerez de la Fron-'era, se encuentra de nuevo en Alcalá la señorita Guadalupe Rodriguez Coronel.

-De la Rinconada, donde ha pasado unos días con sus tíos, ha vuelto la señorita Lolita Ruiz Be-

—De Umbrete, donde ha pasado unos días, la distinguida señorita Lotita Romero Muñoz.

-Ha regresado de Madrid nuestro paisano y entusiasta suscriptor, don Aníbal Falcón de Lara, en compañía de su esposa, después de pasar una larga temporada en

-En viaje técnico marchó a Arnuestro amigo don Pedro Cano Vázquez.

CUMPLEAÑOS

—Con motivo de celebrarse su cumpleaños, ha dado una fiesta infantil la encantadora niño Caro-Escudero García.

En el transcurso de la misma apagó las diez velitas que exornaban la hermosa tarta simbólica.

ESTUDIANTES QUE COMIENZAN

Terminaron su ingreso en el bachillerato el día 20, en el Instituto Murillo, las distinguidas y simpáticas señoritas: María del Carmen López Artigues, Mercedes Fernan-dez del Pino, Carmen Alvarez Garcia, Lolita Martín Espinar, Lolita Carretero y Carmen García Dora-do. Nuestra enhorabuena por tan feliz éxito, lanto a ellas como a la Academia Mercantil Seviliana que las ha preparado.

ESTUDIANTES QUE TERMINAN

—Ha terminado la Carrera de Matrona y Auxiliar en Medicina y Cirujía la distinguida señorita Anita Arteaga Hernández, hija de nuestro buen amigo don Francisco Arteaga, factor de la Estación de Alcalá. Le deseamos los mayores triunfos en el desempeño de su profesión.

NECROLOGICA

Hace unos días dejó de existir la señora doña María del Carmen Gutiérrez Rumos. A sus familia-res nuestro más sentido pésame.

puramente literarias, rías simplemente científicas.

Todo en la obra del maestro está pesado v medido, como debe aquilatarse la Verdad, v más si es la Verdad histórica. Desde que Alfredo Nobel inventó la dinamita y ofreció para desagraviar a la Humanidad para desagraviar títulos a los hombres más representativos de la Ciencia y de la Cultura, nunca un candidato ha reunido mejores condiciones para que el Senado acepte por unanimidad. Ahora vendrán—como siempre— la intriga, el regateo y la envidia. Lo premiarán o no: pero se lo merece. Vicente Romero

y un cuadro

Sólo un número y un cuadro... Liegan uno tras otro, extranje-ros, turistas, a nuestras España; unos son políticos, otros comerciantes y otros son únicamente

unos curiosos o unos desocupados que matan su "spleen".

Pero todos, absolutamente todos —y lejos de mi ánimo el menor afán de censurar— se dedican a visitar los explicos y las muestras de nuestra arquitectura y de nuestro arte; catálogo en mano todo lo observan todo, lo miran..., y al fin sólo les queda el recuerdo impre-so en un papel, que clasifica una cosa más o menos bella, pero ahi

queda todo. Ya lejos de Iberia surge a le más una inquietud nueva de algo que no aciertan a comprender que acaso coincida precisamendue acaso concida precisamente con algo que anota su calálogo, así: Sala XV, número ..., ¿gué más da?; número, el 1.170. Al lado un epígrafe: "Las Lanzas", cuadro de don Diego Velázquez. Luego, sin un momento de refleiro xión, sin un momento de estudio, pasan la pagina y siguen leyendo.

Para mí, en cambio, fué mucho más; dejemos la impresión que en mi sensibilidad arlística pudiera despertar la obra maestra de un genio, del pintor, de ese algo impa l pa b l e, inconmesurable, que nunca hasta él fué llevado a los lingues del pintor de levado a los lienzos, del pintor de la atmósfera, del ambiente, del aire...

Mas yo si quizás no fuí capaz

de sentir y comprender esto en todo su valor y profundidad, sí lo fuí de detenerme y pensar. El cuadro presenta al burgomaes-

tre de la plaza fuerte de Breda, derrotado, entrega las llaves de la iortaleza al marqués de Espinola.

Y aquí es donde yo me paro y bato de establecer una comparación:
A un lado, veo la suprema lección de cortesía de Ambrosio Espinola, el elegante ademán con
que su mano se apoya en el hombro del vencido, y el gesto de gail a r día y caballerosidad de los
vencedores vencedores.

En otro. las ocho últimas horcas que humillan a Alemania e insultan a sus soldados, las ocho horcas de Bonn. Seguro que los Jueces de su Tribunal janás estuvieces de su Tribunal janás estuvieces de su August de la August Prado, y, si lo hicieron, sólo les quedó de ello el recuerdo endeble de un número en su catálogo; porque si allí hubreran estado algunativa de la companya d na vez, difícil les hubiera resultado el no aprender a ser vencedores y a ser vencidos.

Y mientras allí, en el Museo del Prado, en un Salón, un número y un cuadro de don Diego Veláz-quez: "Las Lanzas".

C. Martin

GARCIA ALCALA V CIA., S. L.

Cosecheros almacenistas y exportadores de aceitunas SEVILLANAS

La mañana se presentó tristona, nubosa, pálida, y hasta una mo-lesta llovizna hizo su aparición— malo, diríamos, si creyesemos en ios augurios—: era el día en que Moreno de Alcalá había de pre-sentar las muestras de su espera-do arte en la Masstanza do arte en la Maestranza.

La tarde, aunque ya no llovía, seguía siendo galaica; et sol y et cielo de Andalucía parecían dispuestos a no alegrar con sus rayos y reflejos las arenas de la sevilla-

na plaza.

Ralo después nuestro novillero, en una tarde como el tiempo, gris. pasaba sin pena ni gloria por la

cátedra taurina.

Nosotros hubiéramos querido poder cantar desde aquí la apoleosis de su triunto, mas no fue asi; la suerte o las circunstancias, no nos queremos meter en analizar, no quisieron favorecernos.

Días antes sólo pensábamos en el brindis del arte de Moreno a su Alcalá; no podíamos hacer otra cosa, no teníamos derecho. Hoy, sin querer por ello analizar las causas por las que las cosas no fueron como todos hubiésemos querito, sí nos permitiremos emitir una opinión:

Moreno de Alcalá no debía ha-ber torcado en una novillada de anta envergadura, era prematura su presentación en la plaza que más pesa de todas las de España, trabía que limar todavía muchas asperezas y que aprender algunas

Pero no hay que desanimarse por un primer fracaso, y hablamos tanto a la afición como al to-rero: también Belmonte fracasó, y luego... Manolo Moreno, en ti hay madera de artista, pero tienes que novillear aún cor esas plazas de Dios para cuajar tantas buenas calidades toreras como alientan en tí. Y entonces, seguro de tí mismo, con mucha fe, vuelve a la Maestranza, no ya como novel, si-no como seguro triunfador, que lleve prendido en los pliegues de su capa el nombre de Alcalá en letras de oro.

Aun no es tiempo de rasgar las vestiduras, sino de rectificar, ¡ánimo, muchacho,! Alcalá espera hace algún tiempo su torero. ¡y ojalá seas tú, Manolo Moreno! ¡Dios lo haga.!



RADIO LUZ

Reparaciones de aparatos de RADIO Aparatos eléctricos en

VENTA DE MATERIAL ELECTRICO Y RADIO

F. Española, 1 ALCALA DE GUADAIRA

MOSQUITOS LOS

FRANCISCO FUENTES SANCHEZ Especialidad en CAFE Anis Flor del Guadaira Nuestra Señora del Aguila núm. 27

PARTIDOS PARA HOY ALCALA-Linares Antequerano-Nervión Ubeda-Coria Portuense-H. Gaditano Pto. Real-Martos Ecria-Peñarroya Constantina-Motril Constantina-Motril
Juventud-S. Juan de Lora
RESULTADOS DEL DOMING
DIA 23 DE SEPTIEMBRE
Nervión, 3; C. D. Alcalá. 1.
Ubeda, 3; H. Gaditano, 0.
Coria, 2; Antequerano, 0.
Martos, 3; Portuense, 2
Peñarroya, 4; Puerto Real, 0.
Motril, 5; Ecija, 3
San Juan, 5; Constantina, 4 DOMINGO San Juan, 5; Constantina, 1. Linares, 1; Juventud, 3

¡Alcalareños!

HOY DOMINGO a las 5 de la tarde

C. D. ALCALA

LINARES

Acudid a prestarle el apovo de vuestros gritos y vuestros aplausos

CLASIFICACION

J G E P F C P

19.0	_						
Peñarrova	1	1	0	0	4	0	2
Ubeda	1	1	0	0	3	0	2
Coria	1.	1	0	0	2	0	2
S. Juan	1	1	0	0	ŏ	1	2
Ju ventud	1	1	0	0	3	1	2
Motril	1	1	0	0	5	3	2
Nervión	1	1	0	0	3	1	2
Martos	1	1	0	0	3	2	. 2
A L CALA	1	0	0	1	1	3	()
Portuense	1	0	0	1	2	3	()
Ecija	1	0	0	1	3	5	()
Linares	1	0	0	1	1	S	()
Constantina	1	0	0	1	1	5	0
Antequerano.	1	0	0	1	0	2	()
H. Gaditano.	1	0	0	1	0	3	0
P. Real	1	0	0	1	0	4	()
	-		4444		4444	4444	41

Critica

Clubs



Escuadrilla del Pacífico

RAY MILLAND, WERDY BAMIE

Es luna película estrenada hace algún tiempo, con gran apara-to de propaganda, en el Coliseo; ella hizo creer al público que se desarrollaba alrededor del ataque a Pearl Halbourg. Nada más lejos de la verdad, pues es una pelícu-la completamente "pacífica", con un argumento semi-amoroso, que sirve para mostrar algunas vistas

de aviones en vuelo.

Por su técnica, diálogo y desarrollo, da la impresión de ser una película antigua.

Un film que no convence. En cuanto a su moralidad, es muy endeble y deja mucho que desear. Para mayores.

TAUROMAQUIA _ FUTBOL _ FUIBOLERIAS

El domingo pasado, el Alcalá extravió tres goles de magnífica factura y legítima procedencia en el campo de Nervión. El delegado del equipo, jugadores y afición gratificarán a quienes faciliten noticias sobre su paradero.

La pérdida que comentamos qui-La perdida que comentamos quizas esté justificada por la amplitud del campo y la abundante hierba. ¿Quien manda a los equipos de pueblos jugar nada menos que en el campo del Sevilla, teatro de grandes hazañas? ¿Qué creerán ellos pobres modestos? creerán ellos, pobres modestos?

Ganar en campo contrario con el señor Casasola, es tan difícil como conseguir la paz mundial.

El Alcalá jugó sin duda el mejor partido que se le conoce: no
campo grande, ni hierba, ni árbitro en contra, influyó en la excelente demostración de juego conque obsequió a la concurrencia.
Gracias, muchachos; a seguir asi,
gracias queda mucho campes. que todavía queda mucho campes nato por delante.

* * Z

Con razón denominan ARB1-TROS a los que dirigen los parti-dos de futbol; ello sin duda por las muchas "arbitrariedades" que

El domingo nos visita el Lina-res. Esperamos que el Alcalá re-pita en Santa Lucía lo que hizo en Nervión, y que en honor del nom-bre del campo, el árbitro tenga mejor vista que el señor Casasola.

GOL

CUPON DE LOS CIEGOS Día 21, 808; 22, 696; 23, D; 24, 350; 25, 273; 26, 745.

FARMACIA DE GUARDIA Don Manuel Fernández

ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES:

Deseo local céntrico, propio para oficinas. Razón: esta Administración.

Deseo piso cuatro habitaciones, cocina y cuarto de baño. Renta máxima: 5'pesetas. Di-ríjanse a esta Redacción. VENTAS:

Comestibles y alpargatas JE-SUS MARTINEZ. Ntra. Sra. del Aguila, 9 (esquina a Blanca de los Ríos).

Libros al contado y a plazos: LO OUE EL VIENTO SE LLEVO. R. Rodríguez. C. Sotelo. 9

Tejidos y Ferretería, extenso surtido: ANTONIO MORA Y MORA. F. Española, 5

Aparatos de Radio PHILIPS 1952. Representante: Viuda de Diego del Pino. Ntra. Sra. del Aguila, 5

ONDAS El Generalisimo

ESTACION

Alcalá es una ciudad, grande, industriosa, y con un gran náfico hacia y de la capital. A pesar de ello, la estición de ferescursitestá montada como en tiempos de las películas del Oeste: bien lejos de la procedente del media del procedente del media. del pueblo y en madera.

AVENIDA DE PORTUGAL

La Avenida de Portugal es la carretera de paso para todos los coches que, generalmente con turistas, van a Oromana. No creo que queden muy bien impresie-nados por el cuido y la vigilancia que hay en el camino.

COLEGIOS Y NIÑOS

Hay muchos niños callejeando y perdiendo el tiempo; mas ya que no faltan escuelas, ni maestros —v que así se hizo no hace machos años, luego no es imposiblepor qué no se obliga a esta chiquillería a ir a los colegios? Ellos constituirán el día de mañana esc grupo de analfabetos y sujetos incivilizados que no debe haber en nuestra ciudad, porque tiene medios de sobra para evilarlo.

Y no queremos quejarnos más, alguna vez nos habíamos de dar la satisfacción de no ser los eternos descontentos:

MERCADO

No podemos por menos de alabar la iniciativa de las autoridades, que están vigilando esmera-damente la cuestión del peso en el mercado. ¡Eso está muy bien!

CALLE MAREA

Nos escribe un grupo de vecinos de esta calle, diciéndonos que están muy contentos con el arre-gio de ella. ¡Vaya, que sea enhorabuena!

* * * PATITO

¡Al fin! Le quitaron la latita al patito. Nuestro trabajillo nos ha costado.

CENSO MUNICIPAL

Datos estadísticos proporciona-dos por el organismo correspondiente:

Año 1940: Varones, 9.774; hembras, 40.703. Total, 20.477.
Año 1950: Varones, 11.310; hembras, 13.969. Total, 25.279.

Resulta de esto, que el censo de Alcalá ha aumentado en diez años en 5.802 habitantes, de ellos el 75 por 100 son mujeres.

DIAZLEZ

Secaderos para toda clase de productos agrícolas e industriales, químicos y minerales

Construcción de maquinaria para Obras Públicas

Telfs. 153 y 216 - ALCALA DE GUADAIRA

FRANCO

Al é de delembre de 1892, nació un nuevo hombre, un nuevo héroe, que alcanza hoy las cumbres de su gloria: don r rancisco Franco Bahamonde.

Hoy, uno de oclubre, es el aia del Caudillo, no podia RUTAS dejar pasar esta fe-cha sin un comentario, sin una adhesion.

Un comentario: que sea el humilde etogio de nuestra revista, a los quince años en que el Caudillo supo dirigir a los españoles entre los es-collos de la guerra y de la

paz.
Una adhesion: firme, leal, hacia el Jefe, que sacrificando su vida y su salud lucha, desde la mañana a la noche. por el bien de España.

SE COMENTA

QUE para todos los servicios públicos las calles sin nombre son un entorpecimiento.

QUE ;a qué se debe que los NO-DOS de los tres cines sean cas: iguales?

QUE los vecinos de la calle Marea

RUTAS, el periódico de Alcalá, para los alcalareños.

se quejan, porque no fiene su calle rótuio alguno.

OUE los IDEALES de 2'05 hace tiempo que no los vemos por los estancos.

QUE en la cuesta que une la ca-lle Orellana con la de Santa María existían unos naranjitos muy

Anunciarse en RUTAS es triplicar las ventas.

monos y muy adecuados para aquel lugar.

QUE existe la sección ANUNCIOS POR PALABRAS, para cuando usted necesite vender, comprar o caminar algo.

QUE suscribiéndose a RUTAS es usted más alcalareño.

OUE ser alcalareño no es una cosa cualquiera.

METEMENTO

DANIEL ALVAREZ

Almcén de materiales de construcción de todas clases

C. GUADALHORCE, 67

Miguel Canales López

Oficina de Seguros Sociales

ESOUINA DE LOS PO

BARRIO DE STA. CRUZ Un misterio que se esconde, una canción que se va.. Rumor de fuentes lejanas, fugas de sombras en cal: enredos de calles hondas, sin principio ni final... Todo el barrio es una niña con un beso a flor de labio, que no lo acaba de dar. José María Pemán.

UNA ESTAMPA DEL

Coronas, medallas, armas, caballeros y damas van cayendo a in-tervalos sobre el verde tapiz de una mesa. Sentados a su alrede-dor cuatro hombres. Una sola midor cuatro hombres. Cha sola in-sión, un solo pensamiento: ansie-dad en sus rostros, en los ojos desconfianza, en los corazones odio. No holan, solo a veces inte-rrumpe el silencio una blasfemia. maldición; como autómatas mueven sus manos. No se acuerdan de nadie, ni les importa de nada. Ni el hogar, ni el amor, ni la madre anciana, ni el hijo enfermo; solo ellos son la vida. Su mundo aquellas paredes, tumba de ta sensibilidad y el honor. Lo de-

La Opinión", de Cabra, ha edita-do un magnifico extraordinario, con motivo de las fiestas organi-zadas en honor a la Stma. Virgen de la Sierra, Patrona de dicha Ciudad.

más no existe ni les interesa. Da tgual el día o la noche, no cuenta si tiempo ni el cansancio, ni el sueño. El tabaco y el alcohol susus necesidades orgánicas. plen Almósfera enrarecida, campo abo-nado para el cultivo bacteriológi-co. Falsedad y engaño, gritos, insultos, amenazas; choque violento. prutal, entre mentes narcolizadas y almas corrompidas por el vicio v la degeneración. La muerte y la toga, sobras perennes, son de eslos intectos garitos, donde el hombre io pierde todo, hasta la propia materia, arrastrando en su caída a

EA RUTAS

seres inocentes, que han de sufrir sin culpas las consecuencias de su falta de fe y voluntad. ¡Cuántas familias hundidas en la miseria! Cuántas vidas deshechas por esta malsana pasión!

Manuel Enrique A. F.

ELIAS MARTIN GONZALEZ

Chaeinas y conservas

Juan Antonio Alvarez TEJIDOS

Le ofrece el calzado mas cómodo y elegante.

Ntra. Sra. del Aguila, 39.-Telf. 112